

AVEZ-VOUS DÉJÀ PENSÉ A METTRE EN PLACE DES ÉVÈNEMENTS VIRTUELS ?

Votre salon ou événement est annulé en raison du coronavirus, le salon virtuel peut constituer une alternative pour maintenir vos relations avec vos publics.

C'est l'occasion pour vous de repenser votre événement et de poursuivre vos objectifs dans un format innovant.



LA RÉGION GRAND-EST VOUS PROPOSE SON SALON VIRTUEL « LIVE ORIENT'EST »

+ d'infos :
SPRO@grandest.fr
objet : « Salon virtuel »

Outil innovant
au service des territoires

Dialogue de qualité
sans se déplacer

Sécurité
pour les personnes

- ✓ Réunir un grand nombre d'exposants et de visiteurs dans un même lieu interactif, sur un temps déterminé, via des **halls**, des **stands** et des **contenus**.
- ✓ Proposer des ressources propres à votre secteur d'activité : **vidéos métiers**, **vidéos formations**, **témoignages**, **chiffres clés**, **plaquettes**, **livrets**, etc.
- ✓ Interagir avec vos publics :
→ en mode instantané : **chat**, **webcam**
→ ou différé
- ✓ Échanger de l'information et créer des opportunités :
→ en **formation**, **emploi**, **alternance**, etc.
→ sous différentes formes : **jobs dating à distance**, etc.



Pour les exposants

- Stand personnalisé
- Une logistique facilitée
- Nombreux liens sociaux et échanges avec les visiteurs
- Statistiques précises sur les visites



Pour les visiteurs

- Aucun déplacement
- Simplicité de navigation
- Messagerie instantanée et différée
- Accessible sur tout support (portable tablette smartphone)
- Aucun risque pour les personnes



Pour la Région Grand Est

- Une couverture géographique élargie
- Une équité de traitement sur tous les territoires
- La sécurité pour les personnes

